

Militares venezolanos reafirman compromiso con Revolución bolivariana



Caracas, 24 oct (RHC) Jefes de los diferentes organismos militares de Venezuela reiteraron su compromiso con la Revolución bolivariana, siguiendo el ejemplo del prócer independentista Rafael Urdaneta.

Durante los actos conmemorativos por el 228 aniversario del natalicio de esa figura histórica, el comandante estratégico operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, Vladimir Padrino, ratificó el compromiso de la institución con la Constitución y la paz en el país. En el homenaje, realizado en el occidental estado de Zulia, donde nació Urdaneta, Padrino comentó los valores de este general que luchó junto a Simón Bolívar por la fundación de la República.

Durante su intervención en el acto, transmitida por la cadena Venezolana de Televisión, destacó las habilidades militares del prócer independentista, así como su lealtad y cualidades que van unidas a los valores constitucionales de la solidaridad, la independencia, la libertad, la justicia y la democracia.

Por su parte, el viceministro de Política Interior y Seguridad Jurídica, Hanthony Coello, manifestó que hoy más que nunca es palpable el compromiso con el pueblo, la Revolución, el expresidente Hugo Chávez y

con el mandatario Nicolás Maduro en unión cívico-militar.

'Junto a nuestra gloriosa Fuerza Armada Nacional Bolivariana, aseveramos ese compromiso, Urdaneta para nosotros es un gran ejemplo en su lealtad con Bolívar, como hoy debemos ser ejemplo de lealtad con nuestro pueblo y con nuestro Presidente', resaltó.

Indicó que el legado del prócer zuliano 'debe seguirlo todos los jóvenes, por su integridad la vigencia de su ejemplo y fidelidad a los principios, a la libertad y a la paz'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109777-militares-venezolanos-reafirman-compromiso-con-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba